

Eusanet

Preise für Breitband-Lösung

[07.03.2013] Die kommunale Breitband-Versorgungslösung der Firma Eusanet hat jetzt zwei Preise erhalten.

Im Rahmen der CeBIT (5. bis 9. März 2013, Hannover) wurde die Firma Eusanet im Zuge der Innovationspreis-IT 2013 der Initiative Mittelstand zweifach ausgezeichnet. Mit seiner kommunalen Breitband-Versorgungslösung errang das Unternehmen sowohl in der Kategorie „Internet Service“ als auch auf Landesebene in Bayern jeweils den ersten Platz. Laut Firmenangaben bringt die innovative Ortsnetzversorgung schnelles Internet flächendeckend in jede DSL-unversorgte Gemeinde – unabhängig vom Ort, kostengünstig und ohne aufwändige Infrastrukturmaßnahmen. Dabei erweiterte die Systemlösung bestehende Kabelverzweiger der Fernsprechortsnetze um ein Outdoor-DSLAM. Hierüber würden dann schnelle, satellitengestützte Breitband-Dienste per sende- und empfangsfähige Satellitenschüssel eingespeist. Technisches Rückgrat ist der Breitband-Satellit KA-SAT von Eutelsat. Er wurde speziell für schnelle Internet-Dienste konzipiert und im Mai 2011 in Betrieb genommen.

(cs)

Stichwörter: Breitband,